

## Polsek Tukdana Intensif Patroli di Daerah Yang Dianggap Rawan Kriminalitas Demi Keamanan Wilayah Hukumnya

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 08:11



*Polsek Tukdana Intensif Patroli di Daerah Yang Dianggap Rawan Kriminalitas Demi Keamanan Wilayah Hukumnya*

Indramayu - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban wilayah hukumnya, Polsek Tukdana Polres Indramayu Polda Jabar, intensifkan patroli di daerah yang dianggap rawan kriminalitas. Kamis (27/07/2023) malam.

Petugas kepolisian melakukan patroli mobile dengan menyalakan lampu rotator warna biru sebagai tanda kesiapsiagaan personil dalam menghadapi potensi ancaman kejahatan.

Route patroli yang dilakukan mencakup beberapa desa di wilayah hukum Polsek Tukdana, yaitu Desa Lajer, Tukdana, Karangkerta, Kerticala, Rancajawat, Gadel, Wanasari, Tegal Girang, dan Karanggetas.

Petugas secara aktif melakukan pemantauan situasi di daerah-daerah tersebut yang memiliki tingkat kerawanan yang cukup tinggi.

Dalam patroli ini, petugas menggunakan sarana dan perlengkapan lengkap serta randis quick respon untuk dapat merespons dengan cepat setiap situasi yang memerlukan tindakan.

Fokus utama patroli adalah pemantauan jalan raya, pemukiman penduduk serta area publik yang sering menjadi tempat potensial bagi kejahatan jalanan, serta mengantisipasi kemungkinan terjadinya adanya gangguan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menyatakan bahwa patroli merupakan langkah preventif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Kami terus menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Tukdana dengan melibatkan seluruh personil dalam patroli yang efektif dan proaktif," ujar AKP Iwa Mashadi, Jumat (28/07/2023).

Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dengan memberikan informasi kepada petugas jika mengetahui adanya aktivitas mencurigakan atau potensi tindak kejahatan di lingkungan sekitar.

Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terbebas dari kriminalitas.

Lanjut disampaikan Kapolsek, Patroli ini akan terus dilakukan secara berkala dan berkesinambungan untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Tukdana.

"Dengan kehadiran dan kesiapsiagaan petugas, diharapkan potensi kejahatan dapat diminimalisir, sehingga warga dapat merasa lebih aman dan tenteram dalam menjalani aktivitas sehari-hari," ungkapnya.